

---

## BULLETIN SOCIAL

---

### FAITS ET ŒUVRES

#### LA JOURNÉE DES ŒUVRES SOCIALES CATHOLIQUES A SAINT-ALPHONSE DE THETFORD

Il faudrait bien, tout d'abord, faire à tous ceux qui ont participé à son succès une large distribution de compliments très mérités. Mais passons. On ne s'arrête pas à faire de longues félicitations à des hommes qui parlent et agissent, à cette seule fin qu'autour d'eux le nombre aille croissant des catholiques qui veulent que Dieu soit mieux connu, plus aimé et plus généreusement servi.

L'intelligente activité du Comité Central Permanent de l'A. S. C., la compétence des apôtres qu'on a entendus, l'organisation parfaite préparée par le clairvoyant et dévoué curé de Saint-Alphonse et ses vicaires pour amener à l'église paroissiale beaucoup de monde de toute la région et pour accueillir si aimablement au presbytère une grande colonie de visiteurs, tout cela a été une réunion de beaucoup de forces et de nombreux efforts mis au service de l'œuvre du bon Dieu.

L'œuvre du bon Dieu ! Quand on a eu le bonheur de passer à Thetford cette journée du dimanche, 15 novembre, on sait à l'évidence, qu'ils se font de plus en plus serrés les rangs de ceux qui tiennent à honneur de lui consacrer le meilleur d'eux-mêmes et on a la joie de pouvoir se dire que le temps finit pendant lequel on a cru que le prêtre tout seul devait l'accomplir. Ce sera si beau, si bien dans l'ordre et si fort, cette union du curé et de ses paroissiens pour collaborer à la même œuvre de préservation et de perfectionnement moral !

Bientôt, toutes nos paroisses auront des régiments compacts de catholiques dont le cœur bouillonnera de haines solides contre le mal et d'ardeurs débordantes pour le bien, et les jours seront venus où l'Église de Dieu, chez nous, livrera des batailles décisives et triomphantes.

C'est pour hâter cette levée en masse des soldats de l'Église enseignée que les chefs de l'Église enseignante font campagne. Leur but final est, sans doute, le recrutement, mais avant d'enrôler des recrues nombreuses, il leur a semblé bon de les instruire sur l'art de faire la guerre. Et c'est pourquoi ils vont, accompagnés de vétérans éprouvés, dire ce qu'il faut qu'on sache pour que le prince du mal soit vaincu et que triomphe partout Celui à qui tout appartient.